

荒尾市制施行80周年記念事業



この活動はtotoスポーツ振興くじ助成金を受けて行っています



うめざき えいき 荒尾市出身! 梅崎 英毅氏による バスケットボール教室を開催しました!



6月5日、荒尾市制施行80周年記念事業として、市内の小中学生を対象にバスケットボール教室を開催しました。女子バスケットボール日本代表コーチや、Bリーグ男子のプロチームのヘッドコーチなどで活躍した、荒尾市出身の梅崎 英毅氏を講師に招き、小中学生あわせて67人もの子どもたちが参加。Wリーグ所属チーム「アイシンウイングス」の選手やコーチも訪れ、梅崎氏と共に指導にあたりました。

小学生の部は、ドリブル・シュート・ボールハンドリング・ディフェンス・2対2などの基本的なメニューを練習。中学生の部は、小学生とは雰囲気ガラリと変わり、ホワイトボードに動き方を書いて説明し、梅崎氏が自ら実践していました。初めてバスケットボールに触る子や、初めは緊張から積極的に動けない子もいましたが、練習を重ねるごとに動きも活発になり、市民体育館には笑い声や掛け声など楽しそうな声が響き渡りました。

梅崎氏は「この教室を通して、もっとバスケットボールに興味を持ってもらえたら嬉しいです」と話していました。

初めてバスケットボールをしたけど楽しかったです!

中央小 2年
あらせ りょうま
荒瀬 涼馬さん

ゲーム形式でドリブルをしたのが一番楽しかった!

中央小 2年
なかむら そうた
中村 蒼太さん

初めてする練習メニューもあって新鮮でした!

平井小 6年
つちやま はなこ
土山 華子さん

講師

うめざき えいき
梅崎 英毅氏(八幡小・四中卒)

経歴

- 2014年アテネオリンピック
女子バスケットボール日本代表コーチ
- 2016年リオデジャネイロオリンピック
女子バスケットボール日本代表コーチ

私が子どもの時は、ミニバスケットボールのチームも少なかったのですが、今回たくさんのお子たちが参加してくれたので嬉しかったです。バスケットボールは、いかに基本的なことをしっかりできるかが大切なので、基礎練習を頑張りましょう。荒尾市から世界を目指す選手が生まれることを願っています!



新入生の
歓迎行事として
グリーンランドで
校外学習!



全教室に
プロジェクターを
設置し、タブレット
などを活用!



実際の医療現場での実習



最新機器を取り入れた機械科の実習

さまざまな部活でみんな頑張っています!



硬式野球部



陸上競技部

チーム一丸となって
日々練習に励みます!



太鼓部

文化祭での
勇姿!



弓道部

昨年発足
しました!

周囲への感謝を忘れず
自らの可能性を広げて
いってください!



「これまで以上に生徒と共に学び、たくさんさんの経験を積んでいきたいです。その中で、荒尾市から初の甲子園出場を目標としています。生徒の地域への感謝や母校を思う心を育んでいきたいです。」と話していました。

わたしたちの 学校自慢

ここが
じまん!

今月の学校自慢

有明高等学校



昨年、創立60周年を迎えた有明高校は、歴史と伝統を礎に、地域に根ざした学校です。5つの学科(普通・看護・機械・電気情報・福祉)から進路に応じたコースを選択でき、それぞれの学科で専門知識を学ぶことができます。

「自強不息(絶えず自ら努め励む)」を教育目標に、何事にも真摯に粘り強く取り組む姿勢を大切に、学びを通して知識を得ること、思考力を育てること、技能を身につけることの喜びを実感できる教育活動を実践しています。

現在、新体育館の建設やICT教育の推進に取り組むほか、普通科が市制施行80周年を記念したPR動画を作成しました。生徒は改めて荒尾市の魅力に触れ、清掃活動や小学生との交流につなげることができました。今後も、あらゆる分野での地域交流を通じた実践力を身につけていきます。生徒が作成したPR動画▶

生徒が選んだうちの学校自慢!

有明高校は、夢に向かって学べる環境が自慢です。看護科の私は、世界で活躍できる看護師になるのが目標で、何事にも挑戦し、そこでしかできない経験を重ねていきたいです。



看護科 2年生
よしだ ゆうか
吉田 優香さん



なかの けんや
中野 賢哉先生